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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que o Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (SAMU) desempenha
um papel essencial na assistência pré-hospitalar de urgência e emergência para a
população;
 
CONSIDERANDO a necessidade de transparência e prestação de contas sobre a estrutura
e o funcionamento do serviço no município;
 
CONSIDERANDO relatos de possíveis deficiências no atendimento devido à
indisponibilidade de ambulâncias operacionais;
 
Diante do exposto, requer-se as seguintes informações:
 

Qual a quantidade total de ambulâncias do SAMU em operação no município?
 
Quantas ambulâncias encontram-se atualmente em manutenção e qual a previsão
para retorno ao serviço?
 
Qual o número de atendimentos realizados pelo SAMU nos últimos seis meses? Favor
organizar por região da cidade.
 

 
 1) Gilvan Ferreira de Souza Junior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 31 de março de 2025.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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